



Thierry Pat, coach et motivateur des femmes, a révélé une histoire triste sur un homme nommé Olivier Fonou, qui a été arrêté pour violences sur sa fille de 13 ans. Selon Pat, Olivier Fonou était un homme avec lequel il avait travaillé dans une réunion.

Le père violent

Olivier Fonou, également connu sous le nom de "Sop", a connu son épouse dans sa jeunesse au Cameroun. Les deux ont ensuite suivi leur propre chemin jusqu'à ce jour où ils se sont réunis en France. Ils ont ensuite donné naissance à deux autres enfants (garçons). Pour prouver qu'il est un bon père, Olivier a adopté les deux enfants de sa dulcinée nés avant le mariage. Les années passent et la mère ne supportant pas la distance avec le fruit de ses entrailles qui est restée au Cameroun, le couple décide de faire venir la petite fille en France afin qu'elle puisse vivre auprès de ses frères et sœurs. Le calvaire de l'enfant commence dès qu'elle met les pieds en France à l'âge de 11 ans. Son père l'a violée chaque fois que l'occasion se présente et lui disant de se taire. L'enfant garde le silence pendant deux ans, jusqu'à ce jour fatidique où ses camarades d'école lui demandent si elle connaît déjà goûté le fruit défendu. La petite répond : « Oui je le fais avec mon père ». Ses camarades d'école interloquées lui conseillent d'en parler à sa maman si non elles le feront elles-mêmes. C'était mercredi dernier », poursuit ce dernier.

Le lendemain, la mère conduit sa progéniture chez le médecin et c'est là où après les examens on découvre que l'enfant de 13 ans a le « jessica » plus ouvert que celui d'une femme adulte. Le père est ensuite convoqué à la police d'où son incarcération jusqu'à ce jour. Je précise que sa propre fille naturelle de presque 18 ans vit avec eux dans la même maison », poursuit Thierry Pat.

La femme courageuse

Thierry Pat loue la courage d'une femme qui n'a pas hésité à faire incarcérer son mari violeur. Beaucoup d'autres auraient protégé leur mari parce qu'elles veulent préserver leur mariage. Beaucoup de femmes ont ignoré les cris de détresse de leur enfant juste parce qu'elles ont peur de jeter leur mari à la vindicte populaire. Certaines femmes voient leur enfant comme leur rivale lorsqu'elle se plaint des agissements de son père », conclut le coach.